## Die Veehharfe





Die Veehharfe ist ein beliebtes Instrument für jung und alt. Empfohlenes Einstiegsalter: 3-4 Jahre, nach oben gibt es keine Grenze. Oft wird es auch für das gemeinsame Musizieren von Großeltern und Enkeln genutzt, die dann zusammen den Unterricht besuchen. Es werden keine Notenkenntnisse vorausgesetzt.







Es gibt verschiedene Modelle aus diversen Holzarten, davon hängt auch der Preis ab.

Für jüngere Kinder eignet sich die Basis-Veehharfe mit 18 Saiten. Für Erwachsene oder ältere Schüler die Standart-Veehharfe mit 25 Saiten.

Gespielt wird das Instrument an oder auf Tischen, bzw. mit einem dafür vorgesehenen Stativ, was sich besonders bei Vorspielen oder Konzerten positiv bewährt hat. Notenmaterial gibt es für alle Stilrichtungen und Schwierigkeitsgrade. Es ist als Solo- sowie als Begleitinstrument einsetzbar, deshalb ist die Veehharfe so beliebt.